



Hansestadt Wipperfürth
Bürgermeisterin Anne Loth
Marktplatz

51688 Wipperfürth

Wipperfürth, 4. November 2022

Anfrage | Verkehrsabhängige Ampelschaltung

Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin Loth!

Zu den Ampel-Anlagen in Wipperfürth haben wir folgende Fragen:

1. Was ist der Hintergrund zur Änderung der Ampelschaltung an der Kreuzung Leiersmühle?
2. Gibt es zu Frage 1) eine Einschätzung zur Erfolgskontrolle? Sprich sind die Ziele / Vorgaben der Maßnahme erreicht worden?
3. Wie ist der Status der verkehrsabhängigen Schaltungen? Sind diese noch aktiv? Es ist auffällig, dass bei vielen Kreuzungen die Schaltung erkennbar nicht verkehrsabhängig ist. Gibt es dazu Erkenntnisse?

Mit freundlichen Grüßen


Friedhelm Scherkenbach und die CDU Fraktion